LETTRE D'ENGAGEMENT RESPONSABILITÉ SOCIÉTALE DES ENTREPRISES

En tant que dirigeant des Transports DEROCQ, je suis déterminé à adopter une approche responsable en matière de développement durable et de responsabilité sociétale des entreprises (RSE).

Je suis convaincu que la durabilité est un élément clé de notre réussite à long terme et que, tous ensemble, nous avons la responsabilité de minimiser notre impact sur l'environnement, de mettre l'humain au cœur de nos actions et de contribuer au dynamisme de notre territoire.

Par la présente, je vous communique les 3 axes vers lesquels je souhaite orienter les Transports DEROCQ :

Accompagner la transition écologique

Pour garantir un avenir meilleur pour les générations futures

Être un employeur engagé et responsable

Pour que chaque salarié soit épanoui dans son travail

Soutenir des initiatives associatives et des projets éducatifs locaux

Pour encourager l'émergence de nouveaux talents

Je m'engage à prendre en compte les enjeux de la RSE dans toutes les décisions et réflexions pour les années à venir.

Afin d'accompagner notre démarche et atteindre nos objectifs, nous mettons en place un plan d'actions audacieux qui vous sera prochainement présenté.

Comptant sur l'implication de chacun d'entre vous : salariés, clients, fournisseurs, partenaires...



Transition écologique



Employeui engagé



Ancrage territorial

Damien DEROCQ, Dirigeant